

Alex Sánchez, un futbolista sin límites

Compañero de Unai, nació sin mano derecha y triunfa en la cantera del Zaragoza • “Es difícil subir al primer equipo, pero...”

S.G. | ZARAGOZA

Alejandro Sánchez es una de las jóvenes promesas que tiene el Zaragoza en su cantera. Es compañero de Unai en el Universidad, juega como delantero y suele ser el encargado de poner los goles de su equipo. Sólo es diferente al resto en un pequeño detalle que no le impide jugar al fútbol: no tiene mano.

Alex nació sin mano derecha pero desde el primer momento sus padres hicieron todo lo posible para que su vida fuera totalmente normal. Y lo consiguieron. Su hijo ha podido hacer siempre todo lo que ha querido y actualmente está trabajando en las categorías inferiores del Zaragoza para poder llegar a vivir del fútbol, su gran pasión. “Es un buen jugador y, la verdad es que no tener mano no le influye para nada. Se pone las botas él solo, se las ata, hace pesas... Vamos, que no hay ninguna diferencia con los demás. No necesita a nadie. Es un chico muy disciplinado y estoy muy contento con él porque trabaja muy bien”, indica Gorri Silva, su actual técnico.

El chaval nunca ha tenido ningún problema con ningún entrenador y no piensa que su caso sea especial: “No creo que tenga ningún mérito jugar al fútbol como lo hago yo. Lo importante son otras cosas. Desde pequeño me han enseñado a hacerlo todo yo y ya está, no hay que darle más vueltas. No necesito la ayuda de nadie, escribo con la izquierda... No sé, para mí no es un problema”, recalca.

Alex tuvo muy claro desde muy pequeño que lo suyo era el balón y recuerda que siempre jugó como delantero. Actualmente admira a David Villa —su juego tiene similitudes—, pero por ahora ve muy complicado llegar al primer equipo del Zaragoza, por los atacantes que Marcelino dis-



Alex, con la camiseta blanca, no tiene mano derecha.

pone: Oliveira, Ewerthon y Braulio. “Sé que es muy difícil porque hay grandes jugadores, pero yo siempre lo intento y a ver si algún día tengo suerte”.

Su familia siempre lo ha apoyado en todo, pero su hermano pequeño Alfonso se ha convertido en su mayor fan. Tiene 6 años, lo suele acompañar en cada partido junto a su padre y sueña con ser futbolista como Alex. “Es el mejor y yo también quiero ser jugador como él”.

OTROS CASOS SIMILARES

Alex nació sin mano pero aprendió a vivir y a jugar sin ella desde el principio. Pero en el mundo del fútbol hay otros casos de jugadores que también han superado cualquier problema para seguir siendo futbolista. Sin embargo, su pérdida fue más trau-

mática, ya que perdieron un brazo de forma accidental pero el fútbol también ganó la batalla. El más reciente es el del paraguayo Julio González, que perdió su brazo izquierdo en un accidente de coche cuando militaba en el Vicenza. A pesar de ver truncada su carrera, el futbolista no se dio por vencido y volvió a jugar un partido oficial dos años después del accidente.

Otro caso famoso es el del argentino ‘Manco Casa’, que en los años 60 jugó en San Lorenzo. Un disparo realizado por un militar le cortó el brazo derecho. Sin embargo, apenas 40 días después de esa pérdida volvió a jugar y siguió gambeteando y marcando goles. Cuentan que sus compañeros le escondían el brazo ortopédico tras los carteles publicitarios para enfadarlo.